
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 16.10.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (bis 18:22)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Marco Kalaitzis
Sascha Ollertz



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 Infoseminare: Wege ins Ausland (Plakat und Flyer) → wurden ausgelegt und

aufgehangen
 19. Frankfurter Jobbörse / Workshoptag: 8.11.2017 / Ausstellertag: 9.11.2017
 Getränke Scherzer: Rechnung (aus Lieferschein 04.10.2017) → liegt in

Ronalds Fach, ein Scan ging per Email an Ronald und Carina raus


→E-Mails:  
 Die Studien- und Berufsberater der Agentur für Arbeit Düsseldorf sind seit

dem laufenden Semester wieder regelmäßig dienstags und donnerstags im SSC
auf dem Campus vertreten. Hier stehen wir Studierenden und Studienzweiflern
für alle Fragen rund um Studienfachwechsel, Studienabbruch und
Berufseinstieg zur Verfügung.

 Finanzreferat: Der Finanzreferent ist aktuell im Urlaub und antwortet nur auf
Mails. Am 24.10.2017 ist er wieder in der Uni zugegen. Terminanfragen bitte
per Mail.

 FSRef: Das Kostiprotokoll muss wg. der neuen Wahl des Stellvertretenden
Kassenwarts (Carina) neu ausgefüllt werden. Es befindet sich im Anhang
der originalen Mail vom FSRef vom 09.10.2017.

 Herr Mai aus der Botanik möchte, dass wir ihm unsere Empfehlung für
Präparierbestecke an die Erstis zuschicken.

 Überschneidung Bio210 & Bio230: Im LSF kam es zu einer Überschneidung
von Bio210 und Bio230 (Biophysik und Biochemie) freitags. Diese
Überschneidung wurde (laut dem LSF) behoben. Der aktuelle Stand im LSF
lautet wie folgt:

 Di 1030-1200 Biochemie Vorlesung
 Mittwoch 1030-1215 Biophysik Vorlesung
 Fr 0830-0915 Biochemie Vorlesung
 Fr 0930-1015 Biochemie Übung
 Fr 1030-1130 Biophysik Übung (Gruppe 2 und 3)



 Fr 1130-1230 Biophysik Vorlesung
 Fr 1230-1330 Biophysik Übung (Gruppe 4)
 Eine Studentin hatte eine Frage zum Präparierbesteck. Sie muss noch

beantwortet werden.
→Berichte:  
 Morgen ist FSVK.
 WE Wahlen sind voraussichtlich doch noch dieses Jahr, genauer Termin ist

aber nicht raus und es ist noch nichts spruchreif
 P1-Sanierung dauert noch länger, Parkdeck ist brüchig, alles soll abgerissen

werden
 Morgen 13:30 ist WE, Sven geht hin.

Top 0:  Raum:
 allet jut

Top 1:  Finanzanträge:


Top 2:  Master-Get-Together:
 Die Einladungen für das Master-Get-Together Event am 25.10.2017 sind

rausgegangen. Imanuel hat einen Facebookpost verfasst und ihn in den
Gruppen geteilt.

 Antrag, dass die Fachschaft das Master-Get-Together am 25.10.2017 mit 200€
statt ursprünglich 100€ (exkl. Pfand) unterstützt. Von dem Geld werden
Snacks und Getränke gekauft.

 Dafür: 10
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1

Top 3:  : ESAG-Nachbesprechung
 Was war gut:
 Genug Helfer und Tutoren, die aber leider zu spät da waren
 Präsentationen waren gut, aber recht kurzfristig fertig
 keine Alkoholleichen, Verletzten oder Schwangeren (voraussichtlich)
 kein Ärger wegen Müll oder Lärm
 Einlasskontrollen liefen gut

 Was war nicht so gut
 kein eindeutiger Zeitplan (Mittwoch!)
 Spiele und Bier getrennt :( → nächstes Jahr besser wieder Dosenbier
 HV war nicht da
 Bierwagen war länger da, aber keine Schichteinteilung
 kein Erstikönig
 Präsentation war zu schnell zu Ende



 6 Flaschen Amaretto wurden übersehen und der Kakao ist angebrannt
 Plan B für Regen vorher festlegen
 Freitagabend während der Party wurden Wasserhähne und Schließschränke

demoliert

Top 4:  : Ersti-Fahrt
 wir brauchen einen Angestellten der HHU als Exkursionsleiter
 Hanna holt weitere Informationen ein
 Derjenige muss einen Dienstreiseantrag stellen, Hanna hilft da

 Jannik will wissen, wer jetzt sicher mitfährt, er setzt einen Zeitpunkt, ab dem
er verbindliche Infos haben möchte

Sonstiges:
aktualisiertes Konsti-Protokoll mit aktuellen Aufgabenverteilungen wurde ausgefüllt
und liegt in der FS aus, damit noch fehlende Unterschriften (Ronald, Miriam,
Denise) hinzugefügt werden können.

Ende der Sitzung: 18:25
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Sven Langwasser


